

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

Suscripción

En Lorca, mes. una peseta
Fuera, trimestre. cuatro »

DIRECTOR

Francisco Carrasco Ruiz

Anuncios

y comunicados á precios convencionales.
Administración é imprenta: Corredera, 46

Jueves Santo

El templo, medio á obscuras, huele á juncia y á romero; las cortinas rojas de los ventanales, corridas, filtran una luz suavísima que besa, con una pincelada púrpura, las gradas del monumento, al pie del cual dos sacerdotes, apoyados en sendos reclinatorios de terciopelo de grana, oran, meditan ó duermen; ocultos en las altas tribunas unos canarios cantan un poema triste y soñoliento.

Las cruces están cubiertas de negros cendales y las ropas litúrgicas de los altares están alzadas y revueltas; las sacras y los evangelios están derribados y la pila del agua bendita está seca; en el crucero un Cristo, un macilento Cristo con vestiduras moradas, con la cabellera desgredada y las manos atadas con una cuerda; á sus pies una bandeja de plata con algunas monedas, á sus costados cuatro blandones que chisporrotean, sugetos en unos grandes candeleros de madera, y allá, en lo alto, el arca dorada y resplandeciente del Sagrario, guardada por cuatro angeles, que encierra el simbólico cuerpo del Redentor.

Y los fieles, las bellas devotas enlutadas, van llegando á rezar la Estación ante la urna santa, silenciosos como fantasmas de una pesadilla; sombras que entran y sombras que salen; ligeros cuchicheos y murmurar de oraciones, nada más.....

En la calle unos pobres, que con plañideras voces piden una limosna y el bullir de una población en día de fiesta, en un día de primavera aromado y riente, como un sueño de venturas.

CONCURSO

Carretera de Lorca á Baños de La Fuensanta

La Jefatura de Obras Públicas de la provincia de Murcia, abre concurso para la adjudicación de las obras que restan por ejecutar en el trozo 1.º de la carretera de Lorca á los Baños de La Fuensanta.

Tanto el proyecto, como el pliego de condiciones especiales, estarán de manifiesto al público todos los días laborables de 11 á 13 en el domicilio del Sr. Ayudante encargado de la obra, D. Fernando Abadías calle de Alonso el Sabio, número 18 de ésta ciudad.

Los pliegos se entregarán al referido Sr. Ayudante encargado de la

obra y se admitirán hasta las 13 del día 26, procediéndose á su apertura el día 27 del corriente en presencia del Sr. Ingeniero encargado de la obra.

Desde Águilas

Charlas sobre una mejora

Ya pasó la contienda electoral que ha tenido embargada la atención de nuestros prohombres políticos, patricios de esta buena tierra.

Otras son ya las personas encargadas de representarnos en las Cortes y de velar por el mejoramiento de esta circunscripción. No intentamos prejuzgar, si en sus cerebros de hombres políticos fulgurará, ó no, la luz del civismo, ni tampoco, si serán otros de tantos faranduleros, que mano al convencionalismo, dejan pasar días y hasta etapas enteras, sin que de sus labios surja la voz noble y santa del patriotismo. Dejemos ello, pues, al tiempo, que él dará al cuadro de la realidad, sus pinceladas más completas.

Pero, por si acaso, sus propósitos son buenos, nos vamos á permitir, con el permiso de quien lo pueda dar, hacerle una pequeña petición, que dicho sea en honor á la verdad, figura entre las diversas aspiraciones de los aguilenses.

Ella es la siguiente:

No sabemos cuando, pero si cierto, que á un buen señor de esta localidad, vinole á la mente la feliz idea de que la gran explanada del muelle que hoy está cubierta de enormes montones de mineral, y que al soplo del más suave viento hace arrancar su polvo negro y rojizo y esparcirlo entre la población, quedase convertido en un hermoso lugar, que sin separarnos de la buena lógica habríamos de conceptuarlo, como uno de los medios de atracción más eficaces para los forasteros que en tiempo canicular, se lanzan en busca de comodidades que den solaz á su espíritu.

Dicho lugar, pudiera muy bien formar un bonito parque botánico, ya unos jardines á la inglesa, y en su último extremo, una amplia llanura limpia y bien urbanizada. Un escrito de petición suscripto por todo el pueblo fué lo que pudieramos llamar la primera piedra de esta obra, y que, á pesar nuestro, podemos nombrar también como última y que sucedió con ella lo que suele suceder con otras miles de primeras piedras que á la postre de muchas ceremonias y cánticos religiosos quedan á voluntad del transeunte. Quizá la nuestra esté en el olvidado rincón de alguno de estos Mesías á la moderna.

Todo esto es cuanto hay hecho de este asunto cuya realización constituiría un beneficio singular para Águilas.

Esta paralización á tan corto trayecto, nos hace atribuir, á que los que en aquel entonces les estaba encomendado los destinos de nuestro pueblo, no toman suficiente energía de entusiasmo, ó sea esa fuerza motriz que pone en movimiento la voluntad más pasiva para llevar á cabo su pretensión.

La corporación municipal, que tan ansiosa se encuentra de hacer bien á su pequeña patria, según nos hace ver en sus sesiones, ahí tiene un asunto dónde poder dar efectividad á sus palabras, viniendo con ello á demostrar que no son sonoridades unicamente lo que vierte en los ámbitos de aquel Salón de Sesiones sino frases llenas del más decidido entusiasmo por la causa.

Desde estas modestas columnas haremos cuanto sea preciso al objeto de conseguir lo que se desea, siendo por tanto estas líneas los preludios de una campaña en la que pensamos

indicar los medios más oportunos para la feliz realización de nuestra obra.

EL CORRESPONSAL.

Espectáculos

Salón de Actualidades.—Hoy y mañana viernes gran acontecimiento Sacro-Religioso CHRISTUS, nacimiento, Vida, Pasión muerte y Resurrección de Jesús. Hermosa cinta dividida en ocho partes. La única aprobada y recomendada por la autoridad eclesiástica pontificia.

Para la presentación de esta película la casa editora no ha reparado en sacrificios; con el fin de que la reconstitución sea lo más auténtica posible, en ella toman parte más de 2.000 personas, y tanto para la confección de los vestuarios, atrezzo, como para su interpretación, han sido consultadas las obras de los más celebrados autores.

Puede llamarse esta película la de todos los públicos porque á su asunto religioso une lo majestuoso de la presentación, lo artístico de sus escenas, la maravilla de sus panoramas, matizados en colores como sabe hacerlo la casa Pathé Freres, y toda ella, por lo tanto, es un conjunto de bellezas admiradas en cuantas poblaciones se ha exhibido.

NOTICIAS

Con motivo de la solemnidad del día y para dar el natural descanso á nuestros operarios, hoy solo se publica una hoja de LA OPINION.

Por la Capitanía General de esta Región, en telegrama dirigido al Sr. Comandante Militar de esta Plaza, se dispone que los individuos que se encuentran disfrutando licencia temporal, no se incorporen á sus Cuerpos hasta nueva orden, debiendo personarse en esta Comandancia, para hacerles saber dicho extremo.

Se encuentra en Lorca el Delegado Regio del Sindicato de Riegos de esta ciudad, don Francisco Manrique de Lorca.

Ha regresado de Madrid el diputado electo por este distrito D. Carlos Mazón Moyardo.

Se encuentra restablecido de la indisposición sufrida nuestro buen amigo D. Joaquín Mellado Pérez de Meca.

Ayer regresó de Madrid el jefe local del partido conservador D. Simón Mellado Benítez.

Ayer, salió de esta para Garrucha, donde tomará parte en las fiestas de Semana Santa, una banda de música.

Ha regresado de Murcia el director de este periódico D. Francisco Carrasco Ruiz.

Ayer estuvieron en esta, nuestros amigos de Lumbresas D. Juan y D. Ramón García Morillas.

Ha regresado de Madrid el contador de Fondos municipales de este Ayuntamiento D. Ezequiel García Martínez.

Información de "La Opinión,"

SERVICIO TELEGRAFICO Y TELEFONICO

Al campo

Madrid, 19, 10,15 n.

El presidente del Consejo de Ministros, señor conde de Romanones, marchará mañana jueves, al campo, donde permanecerá hasta el sábado.

Lleva el propósito de preparar el discurso que ha de pronunciar el día seis en la reunión de las mayorías.

La próxima crisis

Madrid, 19, 11,30 m.

Se dice que los candidatos que hay para ocupar el ministerio de Hacienda, cuando se resuelva la próxima crisis, son los señores Navarrotreverter y Rodrigañez.

Azcárate

Madrid, 19, 11,40 n.

Don Gumersindo Azcárate, que no ha querido aceptar la senaduría vitalicia que le ofrecía el gobierno, presentará su candidatura á Senador por la Universidad Central.

Real orden

Madrid, 20, 1,15 m.

Se ha firmado la R. O. elevando doce pesetas por cada cien kilos el gravamen de exportación de las cebadas y avenas.

Los senadores

Madrid, 20, 1,35 m.

El excesivo número de candidatos para senadores, origina grandes dificultades en algunas provincias para las elecciones que han de verificarse el próximo día veintitres.

Terremotos

Madrid, 20, 1,45 m.

Telegrafían de Las Palmas que en la isla Fuerteventura se han sentido nuevas sacudidas que han causado gran alarma en los habitantes.

La mayoría de ellos han acampado fuera de la población.

Ultima Hora

Madrid, 20, 4, 30 m.

De la Guerra

Telegrafían de Petrogrado que la toma de Trevisonda fué apoyada por la escuadra del Mar Negro.

La guarnición compuesta de cincuenta mil hombres se replegó.

De Amsterdán dicen que la prensa alemana se muestra muy incomodada y protesta de las pretensiones de los Estados Unidos, que exigen que cese la guerra submarina, lo que constituiría el suicidio de Alemania.

Fabra.

Imp. de LA OPINION